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Das Bezirksamt beantwortet die Kleine Anfrage wie folgt: 

Zu 1: 

Nein. 

Zu 1a: 

Entfällt. 

Zu 1b: 

Es ist mittlerweile gesellschaftlicher Konsens, dass das textilfreie Sonnenbaden in öffentlichen 
Grünanlagen allgemein toleriert wird. Insbesondere im Stadtpark gibt es entsprechende 
Wiesenräume, die als Liegewiese mit und ohne Textilien problemlos zum Sonnenbaden genutzt 
werden. Eine Sanktionierung des hüllenlosen Sonnenbadens wird vom Bezirksamt nicht 
erwogen, ebenso wird eine Separierung und Zonierung der Grünanlagen für einzelne Nutzer- 
und Interessengruppen als nicht sinnvoll erachtet. 
 
 
 
 
Harald Rösler 
 


